

[Aus der Region](#)

Aus der Region: „Wappen von Juist“ kam in Greetsiel aus dem Wasser

Beigetragen von S.Erdmann am 05. Mär 2020 - 16:35 Uhr

Ein JNN-Leser ließ uns dankenswerterweise diese beiden Fotos von der „Wappen von Juist“ zukommen. Nachdem der Aufenthalt an der Frisia-Werkstatt in Norderney durch war, wurde das Schiff nach Greetsiel gebracht und dort über eine Slipanlage aus dem Wasser geholt, wo dann das Unterwasserschiff mit einem neuen Anstrich versehen wurde.

Wie auf der Webcam vom Greetsieler Hafen zu sehen, wurde zwischenzeitlich bereits wieder ein Fischkutter dort an Land geholt. Das Juister Ausflugsschiff, welches seit dem Vorjahr zur Flotte der Reederei Norden-Frisia gehört, liegt an einem Hafenkai und verbleibt dort noch einige Zeit für weitere Restarbeiten.

Der ganze Plan war in diesem Jahr etwas durcheinander geraten, weil eine Eisenbahnbrücke in Emden nicht fertig wurde und das Schiff nicht auf seine Stammwerft am Ems-Jade-Kanal gebracht werden konnte. Trotzdem soll es pünktlich zum Saisonbeginn mit den Osterferien wieder in Betrieb gehen.

JNN-FOTOS: CHRISTOF LEHNIGER

Article pictures



